

CONFERENCE

François Matter l'homme aux 7 sommets

Médecin du sport, alpiniste et miraculé, François Matter se lance le défi de gravir les plus hauts sommets des 7 continents : l'Everest pour l'Asie, l'Aconcagua pour l'Amérique du Sud, le mont Mac Kinley pour l'Amérique du Nord, le Kilimandjaro pour l'Afrique, l'Elbrouz pour l'Europe, le mont Vinson pour l'Antarctique et le Puncak Jaya pour l'Océanie. Seuls sept alpinistes français ont à ce jour accompli ce challenge. François Matter compte bien être le huitième en partant en décembre prochain en Antarctique pour la dernière étape de ce défi.

François Matter vous présentera son parcours, teinté de rêve et d'aventure

le samedi 7 septembre à 20h

dans la salle polyvalente de Vieux-Thann

(1-3 Rue de Normandie, 68800 Vieux-Thann)

